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矢部　まずは遠藤所長の歩みからお聞か

せください。

遠藤　大学卒業後は大手通信会社で電話

料金の回収担当をしておりました。料金

の滞納で電話を停めたりすると、すぐに

怒鳴りこんで来るお客様がいたりしてと

ても苦労しました。転機が訪れたのは入

社８年目のこと。マレーシアにある企業

の本社ビル建設にあたり、その通信シス

テムの設計・構築を行うプロジェクトメ

ンバーとして現地に派遣されることに

なったんです。私以外は全員 SEで、私

はプロジェクトに係る全ての法律業務を

任されました。

矢部　言葉も文化も異なるところでのビ

ジネスはいかがでしたか？

遠藤　マレー人、中国人、インド人の３

民族が住んでいるマレーシアで彼らと共

に過ごし、コミュニケーションとは相手

と分かり合うためにするものではなく、

「相手と自分は違うんだ！」ということ

にお互いが気づくためにするものだとい

うことを学びました。

矢部　その経験が所長の歩みを変える大

きなきっかけになっているわけですね。

遠藤　そうですね。滞在中に関わった法

律業務の楽しさに魅了され、本格的に法

律の道に進もうと転職。上場企業を渡り

歩いて経験を積み、最終的に行政書士と

して独立することに決めたのです。

矢部　行政書士の試験は難関だと伺って

いますが、やはり大変でしたか？

遠藤　そうですね。最初はなめてかかっ

ていたのでひどい目に遭いました（笑）。

でも「コーチング」を学んでおり、挫け

そうになる度にそのスキルをフルに活用

して試験勉強を続けてこれたので一発合

格することができました。

矢部　コーチングとは？

遠藤　コーチングの世界観として、「神

様はその人に解決できない問題は与えな

い」という考え方があります。だから誰

もが最初から、どんな困難な問題に直面

しても解決できる能力を持っているので

す。効果的な質問を自分にすることで自

分の心の中に眠っている潜在能力を引き

出し、目標を達成させてしまうのがコー

チングのスキルです。これは自分自身に

だけでなく、他人にも使えます。そのた

め、私は契約交渉や経営でお悩みのお客

様でご希望の方には法律サービスとセッ

トでコーチングをしており、お陰様で大

変ご好評を頂いております。

矢部　今後の夢をお聞かせください。

遠藤　裁判のない世界にすることです。

裁判とは言葉による戦争です。誰も幸せ

にしません。だから裁判やトラブルにな

る前に予防することが大切です。そのた

めに当事者間で徹底的にコミュニケー

ションをとるようにサポートし、その結

果を必ず契約書という形で残すシステム

を世界中に広めることが必要なんです。

その夢の実現のためにも私自身が常に、

法律で安全をコーチングで安心を提供す

る行政書士で在り続けたいですね。

マスター行政書士事務所
〒 135-0016
東京都江東区東陽 2-4-39
新東陽ビル４F 42 号室
TEL 03-5633-9668 / FAX 03-5633-9669
URL http://www.master-gyosei.com/

行政書士 / 目標達成コーチ

遠藤 祐二
大学卒業後、大手通信会社に勤務。マレーシア転勤で法
律業務に携わる。その後、2010 年 5 月にマスター行政
書士事務所を開設して独立。法律とコーチングの両面か
ら、クライアントにサービスを提供している。
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法律で安全を！コーチングで安心を！
裁判のない世界を目指す夢への挑戦

とても楽しい時間でした。法律家の「先生」
という感じがしなくて、何でも話してしまい
そうな雰囲気がありました。裁判のない世界
にしたいと聞いたときは正直驚きましたけど、
有言実行で歩んでこられたことを踏まえたら、
ただの夢と決めつけるわけにはいきませんよ
ね。

矢部 美穂（女優）
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